

Christopher Posch fährt Jeep Grand Cherokee

TV-Anwalt Christopher Posch (RTL-Sendung „Ich kämpfe für Ihr Recht“) fährt ab sofort einen Jeep Grand Cherokee Overland 3.0 V6 MultiJet mit 177 kW / 241 PS starkem Turbodiesel. Der Rechtsanwalt holte seinen schwarzen Jeep jetzt bei einer Vertretung ab.

Auf Seiten der aktiven Sicherheit hat den bekannten TV-Rechtsanwalt besonders die Querbewegungs-Erkennung überzeugt, die den Querverkehr, beispielsweise beim Ausparken, erfasst. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



Christopher Posch mit seinem Jeep Grand Cherokee.



Jeep-Händler Peter Jakob übergibt Christopher Posch seinen neuen Jeep Grand Cherokee.



Jeep-Händler Peter Jakob übergibt Christopher Posch seinen neuen Jeep Grand Cherokee.